



Wohnen – Wege zum Glück

Die eigenen vier Wände. ■ Allgemeine Vorstellungen darüber wie etwas sein muss geben eigenen Ideen und Lebensentwürfen wenig Raum. Deshalb sind alle eingeladen, ihren Standpunkt zu überprüfen und das Thema Wohnen mit neuen Augen zu sehen. ■ **Von Wilfried Bertsch**

Der Kauf oder Neubau des eigenen Heims ist für die meisten Familien die wohl größte Investition ihres Lebens. Sie investieren Geld, Arbeitskraft, Wissen, Phantasie und Kreativität. Sie gehen Verpflichtungen ein und binden sich für viele Jahre. Welche Wohnform gewählt wird, beeinflusst in weitreichendem Ausmaß ihre Lebensform und ihr Lebensglück.

Dabei ist wichtig, dass sich die Familien nicht zu große Lasten aufbürden und eine Wohnform finden, die ihren Bedürfnissen entspricht.

Neubauförderung

Den Bau oder Kauf von Eigenheimen, Reihenhäusern und Eigentumswohnungen unterstützt das Land Vorarlberg mit einem langfristigen Darlehen, dem sogenannten Landgeld. Diese Förderung steht

„Der Traum vom Wohnen ist immer auch der Traum vom Leben.“

Manfred Rein
Landesrat

auch bei Wohnungserweiterungen und Zubauten zur Verfügung.

Althausanierung

Hausanierungen sind ökologisch und ökonomisch wertvolle Beiträge zur Vorarlberger Wohnkultur. Das Land Vorarlberg unterstützt deshalb Sanierungsmaßnahmen mit Zuschüssen für Darlehen oder wahlweise mit einem einmaligen Bargeldbetrag.

Wohnbeihilfe

Die Wohnbeihilfe unterstützt bei der Zahlung von Darlehen oder Mieten. Die Höhe ist abhängig vom Einkommen, der Miete bzw. Wohnungsrückzahlungen, der Größe der Familie und der Größe der Wohnung.

Antragsformulare sind erhältlich bei folgenden Stellen: Wohnbauförderung des Landes, Gemeindeämtern und Geldinstituten.

So erreichen Sie uns

Amt der Vorarlberger Landesregierung

Abteilung Wohnbauförderung
Römerstraße 15, A-6901 Bregenz

- T +43(0)5574/511-8080
- F +43(0)5574/511-923495
- E wilfried.bertsch@vorarlberg.at
- I www.vorarlberg.at/wohnbau